



Avec

Damien ALLOUCH

Conseiller départemental de l'Essonne
Vice-président du Service départemental
d'incendie et de secours 91
Canton d'Epinay-sous-Sénart

**En mars,
on change
de méthode !**

**En mars,
on change
de priorité !**

**En mars,
on change
de maire !**

À vous ÉPINAY !

ÉLECTION MUNICIPALE ET COMMUNAUTAIRE
VILLE D'ÉPINAY-SOUS-SÉNART

15 ET 22
MARS | 2020

Chère Spinolienne, cher Spinolien,

Les 15 et 22 mars, vous êtes appelés aux urnes pour choisir une nouvelle équipe municipale et un nouveau projet pour l'avenir d'Epinay-sous-Sénart.

Le projet porté par l'équipe d' « **À vous Épinay** » est ambitieux, humain, réaliste et utile. Pour construire ce projet, nous avons fait appel à votre expérience de la ville. Cette expérience est précieuse. Elle n'a d'égal que l'attachement profond que vous portez à notre commune.

Ainsi, **nous avons concilié vos besoins et vos engagements, vos convictions et vos aspirations, vos espérances et vos exigences.** L'une d'entre elles était de réaliser le rassemblement. Nous vous avons écouté et nous nous sommes unis.

Si nous sommes rassemblés, c'est parce que nous partageons le même diagnostic très sévère, mais juste, du bilan politique, humain et financier du mandat qui s'achève.

Mais ce qui nous donne envie de travailler ensemble, c'est surtout la volonté d'agir efficacement pour améliorer votre quotidien, avec pour seule ambition, la défense de l'intérêt général.

Aussi, l'enjeu de cette élection est de choisir le projet qui permettra de répondre à vos exigences légitimes du quotidien (stopper les projets de bétonisation, améliorer le pouvoir d'achat, harmoniser l'offre de transports, assurer la tranquillité publique...) et de mener des actions à long terme (porter avec conviction des mesures emblématiques sur l'éducation, la jeunesse, le bien vieillir, l'écologie...).

C'est pour cela, qu'en plus de répondre aux problématiques de la vie de tous les jours, notre projet prend largement en compte les enjeux de la décennie à venir. Participer activement à la lutte contre le dérèglement climatique et à la protection de l'environnement ne sont plus des « options ». Chaque acte municipal sera examiné sous l'angle de la nécessaire et vitale transition écologique. Nous le devons à nos enfants. Nous leur devons aussi de transformer notre ville en une véritable « **Cité éducative** » afin de préparer et assurer leur avenir de leur naissance à leur autonomie. Enfin, notre société se trouve dans une phase de profonde mutation liée aux usages du numérique, et nous devons accompagner chacune et chacun dans cette révolution.

Afin de partager avec vous, pendant les six prochaines années, cette volonté de rendre la ville innovante et utile, nous vous proposons d'entrer dans l'ère de la « **Démocratie d'implication** ». Grâce à de nombreux outils collaboratifs et participatifs que nous mettrons en place dès notre élection, chacune et chacun d'entre vous aurez la possibilité de devenir des acteurs et des actrices de **notre destin collectif**, de manière constructive et durable.

Comme Maire, entouré d'une équipe compétente, motivée et unie, humaniste et solidaire, je mènerai une politique juste à destination de l'ensemble des habitants, sans jamais laisser personne sur le bord du chemin.

**Pour atteindre ces ambitions, les 15 et 22 mars,
il faudra changer de méthode, changer de priorité
et changer de Maire.**

Avec vous !

DAMien ALLOUCH

Notre méthode de travail pour l'élaboration du programme s'est basée sur la concertation, le débat et l'échange menés dans le cadre des Cahiers de l'Espérance et des Ateliers de la Construction. Voici ce que vous nous avez dit, voici ce que nous vous proposons :

